

Nachbarschaftscafé Kranichstein

Pflegedienste informieren

Ambulante Pflegedienste besuchen am Dienstag, den 18. März, das Nachbarschaftscafé in Kranichstein und werden über ihre Angebote und Dienstleistungen informieren. Der Verein Hiergeblieben e.V. – Wohnen mit Versorgungssicherheit in Kranichstein und die Pflegedienste wollen zusammen arbeiten. Zu diesem Zweck werden die Vertreter und Vertreterinnen der ambulanten Pflegedienste bei ihrem Besuch des Nachbarschaftscafés auch ein offenes Ohr für die Wünsche und Bedürfnisse der Besucher und Besucherinnen haben.

Das Nachbarschaftscafé ist wie immer ab 14 Uhr geöffnet. Die Informationen und das Gespräch mit den Vertreterinnen und Vertretern der Pflegedienste beginnen um 15 Uhr.

Der Verein „Hiergeblieben e.V.“ lädt herzlich dazu ein: Dienstag, 18. März 2014, 15 Uhr, im Bürgerhaus am See/ Luise-Büchner-Haus, Grundstraße 10, im Bürgersaal im 1. Obergeschoss, ein Fahrstuhl ist vorhanden.

Weitere Informationen zum Angebot von Hiergeblieben e.V. gibt es auf www.hiergeblieben-kranichstein.de